



Enfants précoce ou surdoués : les réponses de professionnels

Publié le 25/02/2015 à 03:50,

Colloques et conférences



Gérard Perriraz./Photo DDM

«Enfants précoce... surdoués... à haut potentiel. De qui et de quoi parlons-nous.» Pour en savoir plus, l'Association française pour les enfants précoce propose une conférence le dimanche 8 mars, à 14 heures (accueil à partir de 13 h 30), à la salle Agora, avenue Gambetta, à Capdenac.

Cette conférence sera animée par un psychologue clinicien, Gérard Perriraz, et une graphothérapeute, Morgane Allard.

Gérard Perriraz traitera des signes cliniques et des outils d'évaluation. Il donnera aussi des pistes sur les conduites à adopter en famille, à l'école et en société, ainsi que sur l'accompagnement à proposer au plan cognitif, émotionnel et relationnel.

Morgane Allard, installée à Villefranche-de-Rouergue, abordera, elle, le sujet de la graphothérapie – rééducation de l'écriture. Dans quel cas, pour quel objectif, quelle rééducation et quels outils ? Autant de questions auxquelles elle répondra.

Renseignements et inscriptions : afep31.eva@afep.asso.fr

La Dépêche du Midi

En savoir plus sur <http://www.ladepeche.fr/article/2015/02/25/2055332-enfants-precoce-ou-surdoues-les-reponses-de-professionnels.html#ttYkbQ7zOsqBAYKu.99>